

Santiago también vivió una jornada con precipitaciones

# El estero de Viña inundado y otras potentes imágenes que dejó la lluvia

Las fuertes precipitaciones continuarían hasta la madrugada del sábado, dejando un saldo de cientos de damnificados y calles y casas afectadas.



RELS

## En Villa Alemana, el Metro quedó lleno de agua

En las primeras horas de la jornada de este viernes la estación Villa Alemana del Metro de Valparaíso se encontraba inundada. El recinto también se usa como paso bajo nivel para los peatones que transitan entre el lado norte y sur de la comuna. A través de sus redes sociales, EFE explicó que la estación anegada no fue cerrada, sino que se limitó el ingreso de personas a las puertas laterales por los andenes, mientras se trabajaba con bombas y aspiradores de agua para solucionar la situación.

## Esteros desbordados y la Ruta 68 cortada de nuevo

Las intensas precipitaciones dejaron múltiples efectos en Santiago y las regiones del centro sur del país. Vecinos de Santa Rita y Puente 1 en Concepción tuvieron que evacuar el sector por el desborde del Río Andalién e inundaciones de casas. Un árbol cayó sobre una vivienda y un auto en la comuna de San Miguel, minutos después de que el conductor se bajara del vehículo, una rama atravesó el parabrisas. También en Santiago, la Ruta 68 a la altura de Pudahuel volvió a cortarse por el agua acumulada. En la tarde del viernes se logró rescatar a las personas que se encontraban atrapadas junto a sus mascotas en el sector de Baños Morales, en el Cajón del Maipo, donde estaba nevando. En Limache, las inundaciones se intensificaron y la corriente de agua derribó un muro de concreto de una vivienda particular debido a las lluvias. Por desborde del Estero San Pedro, Senapred recomendó la evacuación del sector San Pedro El Baden, en la comuna de Quillota, Región de Valparaíso.

## Calles convertidas en río en Las Condes

Cerca de las 10.30 de este viernes, horas la Municipalidad de Las Condes recomendaba evitar circular por Avenida La Plaza a la altura del 1451, debido a que se encontraba parcialmente inundada. Una vez cortado el tránsito de la avenida mencionada, se habilitó una sola vía de circulación habilitada. Un equipo con un camión Jet llegó al lugar para realizar trabajos de remediación. Otras calles anegadas fueron Francisco Bulnes Correa, a la altura del 2328; Alonso de Córdova, en 4212; Vespucio Sur 507, entre otras. Desde el municipio anunciaron que sus equipos fueron desplegados a los distintos puntos de la comuna afectados.



CAPTURA DE PANTALLA

## Sucursal del Dr. Simi inundada se volvió viral

Un video que captura la inundación en una sucursal de la farmacia Dr. Simi se viralizó en las redes sociales. El incidente, desencadenado por las intensas lluvias en el sur del país, tuvo lugar en la sucursal ubicada en las dependencias de un supermercado A Cuenta, en la avenida Pedro Montt de Valdivia. Las imágenes mostraban cómo el agua se filtra desde el techo, cayendo por los espacios donde van las luces, afectando el área de atención al cliente y el almacén de medicamentos.

## Crecida del Estero de Marga Marga arrasó con los puestos de feria

El reciente evento meteorológico causó destrozos en la Región de Valparaíso, incluyendo la crecida del Estero Marga Marga en Viña del Mar. Las intensas lluvias derribaron y arrastraron más de 200 puestos y módulos de la feria del estero por la corriente de agua. Estos puestos estaban instalados en el lecho del estero para la venta de productos. Desde la Feria Estero Marga Marga Viña del Mar, explicaron en sus redes sociales que por el peso de los techos no pudieron sacarlos, además aseguraron que las mascotas de la feria están resguardados por los trabajadores.



ATON